

# 広報 おおづ

2  
FEBRUARY 2024

Public relations  
OZU TOWN



牧場の草刈りや農作物の選別が主な仕事で週5～6日の勤務。体力に自信がある空さんは、単純作業であれば最後まで集中を切らすことなくやり遂げることができる。

clozu-up  
Ozu-jin  
クローズアップ 大津人



二十歳の皆さん おめでとーございませう

広報 おおづ 2024 2

発行・編集 大津市 総合政策課  
〒869-1292 熊本県菊池郡大津町大字大津 1233 番地  
TEL.096(293)3118 <http://www.town.ozu.kumamoto.jp/> ※広報おおづは随所にQRコードを掲載しています。

UD  
FONT  
見やすくて読みまちがえにくい  
ユニバーサルデザインフォント  
を採用しています。



## 夢はパラリンピック に出場すること

せき そら  
関 空さん(陣内)

昨年10月に鹿児島県で開催された特別全国障害者スポーツ大会で1000m走で金メダル、2000m走で銅メダルを獲得した。元々、走るのが速かったわけではなく、努力を積み重ねた結果だった。今回は関空さんをクローズアップする。

1歳の頃から歩行や言語など周りと比べて成長の遅れがあり、小学2年生の時にADHD（注意欠如・多動性障害）と知的障がい診断を受けた空さん。特に順序立てて行動することや複数のことを同時に進めるのが苦手だ。そのことから中学校から高校まで大津支援学校に通い、卒業後は町内の障害者就労支援施設に就職した。自慢の体力とどんな時でも前向きで、常に笑顔を絶やさない空さんは、どこでも人気者だ。

小学6年生まで剣道を習っていたが、昇段審査などの壁があり、母の愛さんは中学生から違うスポーツをしてみたいと県福祉協議会に相談する。そのときに出会ったのが、陸上のコーチだった。以来、陸上との出会いが運命的なものになった。陸上を始めた頃は練習も積極的ではなく自分のペースでやっていた。しかし、練習を続けるうちに記録会や大会に出場するが、順位や記録が思うように出ないことに悔しさを感じる。少しでもタイムを縮めたい思いでほぼ毎日練習に励んだ。その結果が今回の金メダルにつながったのだ。

仲間や家族、職場のみんなが応援し背中を押してくれる。「陸上が好き。みんなのためにパラリンピックに出るのが夢」と空さんは周りのみんなと世界を見て走り続ける。

### ついでの声

18・19・20歳を迎える新成人の皆さん、おめでとうございませう。大人になるとはどのようなことなのか、大人の答えは人それぞれです。私は自分らしさを忘れず、自分が信じる道に挑戦できる人だと思っています。失敗から得られる経験もあるので、興味を持ったことに挑戦することは大切なことですね▼熊本県広報コンクールで「広報おおづ」が町村部で特選を受賞しました。今回の受賞は取材を受けてくれた住民の皆さんの活動が評価されたものだと思います。広報おおづに関わる皆さんのおかげです。本当にありがとうございます。今後も町の宝をもっと紹介できる誌面を目指します(末永)



広報が読める  
スマホアプリ  
マチイロ